

COMUNICATO STAMPA

La Fondation Anna Lindh et ses partenaires ont inauguré le Forum méditerranéen à Marseille le 4 avril 2013

Plus de 1300 organismes de la société civile, provenant de 44 pays, étaient aujourd'hui à Marseille pour l'ouverture officielle du Forum méditerranéen Anna Lindh. Ce Forum est le premier rassemblement régional de cette ampleur depuis le Printemps arabe et la de crise en Europe.

Pour plus d'informations, veuillez consulter: <http://www.annalindhforum.org/fr/news/la-fondation-anna-lindh-et-ses-partenaires-ont-inaugure-le-forum-mediterraneen-marseille-le-4>

Ou contacter: Paul Walton, Chef de la Communication (paul.walton@bibalex.org) /
Doaa Soliman, Responsable de la Communication Numérique
(doaa.soliman@bibalex.org).